

MAE. Pluie de diplômes en cette fin d'année



Soixante jeunes artistes du pays Sabolien ont été récompensés de leur travail. (Image Les Nouvelles)

L'expression « **arroser les examens** » a pris tout son sens le 29 juin dernier dans la cour de l'ancienne école Gambetta, siège de la Maison des arts et des enseignements de Sablé.

Entre deux démonstrations de talents musicaux et alors que le ciel avait décidé de se débarrasser de son trop-plein d'eau, **Roland Bouchon**, directeur, et **Jean Louis Lemarié**, vice-président de la Communauté de communes en charge de la culture, ont remis leurs diplômes à plusieurs dizaines d'artistes en herbe inscrits aux formations en musique, danse, arts dramatiques et plastiques.

Roland Bouchon a souligné le sens du diplôme décerné à près de 70 jeunes : « **Il valide à la fois le travail fourni dans une matière dominante et un parcours dans une pratique collective. Votre implication dans des projets collectifs a été prise en compte pour vous attribuer la note à votre examen.** »

Il faisait allusion au **festival À corps et à cri** qui s'était tenu la semaine précédente et qui avait mobilisé l'ensemble des enseignants et apprenants de la MAE.

Avec autour de 800 élèves, la MAE permet, chaque année, à de nombreux jeunes du Pays sabolien, de s'impliquer dans l'apprentissage d'un art.

Les cours reprendront en septembre, toujours sur le site Gambetta, en attendant que les travaux des futurs locaux soient terminés au Pôle culturel, rue Saint-Denis.